

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 10.12.2010



Elf Teams spielen um Kolo-Cup

TUTTLINGEN (sz) - Die Betriebs-sportabteilung der Stadtverwaltung Tuttlingen richtet am kommenden Sonntag, 12. Dezember, den Kolo-Cup aus. Dieses traditionelle Fußballturnier um den von Alt-Oberbürgermeister Heinz-Jürgen Koloczek gestifteten Pokal beginnt um 10 Uhr in der Mühlauhalle.

Folgende elf Mannschaften kämpfen um den Turniersieg: Gruppe A: Stadt Tuttlingen, Chiron I, AOK Tuttlingen, Kreissparkasse Tuttlingen; Gruppe B: Aesculap, Mutpol, Chrion II, Karl Storz II; Gruppe C: Karl Storz I, CMS und Smith & Nephew. Die Spielzeit pro Partie beträgt zehn Minuten.

In der Vorrunde scheidet nur der jeweils Gruppenletzte aus. Die anderen Mannschaften erreichen das Viertelfinale, deren Spiele um 13.30 Uhr beginnen. Das Finale ist für 15.30 Uhr vorgesehen, anschließend erfolgt die Siegerehrung. Als Hallensprecher fungiert Roland Manz.